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室温要保持在26到28度，水温
和洗澡水的温度一致……”昨
天，记者在一家家政公司看到，
8位中专毕业的女孩正在接受
家政服务员上岗前的技能培
训。公司经理告诉记者：“她们
通过技能考试就能上岗！”

8位刚从青海来到南京的

女孩，用专注的眼神看着老师
的动作，不时做些笔记。一位姓

章的小姐向记者介绍：“这些
姑娘都毕业于青海西宁卫校，
学的是护理专业。在她们心目
中，家政服务是个职业，不像一
些远郊的妇女，仅把做家政当
作补贴家用的手段。”说话间，
女孩们轮流接过婴儿模型，学

着给它穿纸尿裤、做辅助操。
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对日益泛滥的医疗广告，南京

市工商局昨日宣布，根据国家
工商总局、卫生部联合修订并
颁布的 《医疗广告管理办
法》，医疗广告的发布程序、
形式、内容、监管等有了一套
新的详细的规定。

新《办法》规定，医疗机

构发布医疗广告必须经过卫
生行政主管部门对广告进行

成品审查，经审查后，不许再
改动，要按审查后的样本来
发布。医疗广告内容仅能出
现医疗机构的名称、地址、类
别、接诊时间、联系电话等，
而诊疗方法、疾病名称等一
概不能出现。
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“看看哪里需要，把这
些桥板（/012!345）

送给人家去搭桥修路。”昨
天，南京汉中门大桥建设方
负责人通过快报记者向社会
抛出“绣球”：他们要把即将
拆下来的21块桥板“改嫁”，
最理想的“婆家”是急需修
桥的贫困乡镇。

正在改造中的汉中门大
桥，共有三幅桥，三幅桥有三
个不同：建设时间不同（6
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"&&(;+、结构形式不同、技
术标准不同。按照计划，将在
保留中桥的基础上，拆除北

桥、南桥，再新建北桥、南桥。
虽然城建工程给人的普

遍感觉是浪费严重，花钱大
手大脚，但汉中门大桥的建
设现场昨天给记者的印象却
与众不同：施工场地内的路牙
石整齐地码在一边、花岗岩墩

也摆在一旁，就连原来南桥和
北桥的铸铁栏杆都要回收利
用……工地负责人吴洪涛昨
天说，工地落实了不少节约措
施，在普查中还意外地发现，
建于1998年的南桥，其梁体

结构由21片30米预制T型梁
组成，才使用八九年。“按照

设计年限，至少能使用50年，
有继续使用的空间。”

吴洪涛说，这21片“桥
板”，要值好几百万，专家多
次研究后发现，在这次改造
工程中用不上了。“砸掉太

可惜，还不如看看别的地方
有没有用。”吴洪涛说，希望
通过快报的报道，为这21片
桥板找到“新婆家”。

抛出这样的“绣球”，吴
洪涛昨天还有一个担忧：要
是有人借需要这些桥板修桥
名义，把桥板拖走，然后敲掉

把钢筋拉出来卖废品，那就
太可惜了，也辜负了大家的
一片好意。他坦言，最理想的
“婆家”就是生活并不算富
裕、但急需要修桥铺路的乡
镇，只要把这些桥板运回去，
两边做个桥墩，花非常非常

少的钱，一座桥就算建成了。
快报今起开通热线，为

汉中门大桥的21片桥板寻找
新婆家，确实需要桥板的乡
镇，可以与本报热线96060
联系。 !"'( )*+

近百条电线电缆缠
身，头上是高压电塔、脚下

是外秦淮河，40多米桩基离
地铁也就五六米……汉中
门大桥改造投资只有5800
万，但这个工程的施工难
度，在南京城建史上并不
多见。工程代建方负责人
吴洪涛昨天说，以往工程

中要碰到的人、碰到的事
和碰到的困难，在汉中门
大桥的建设中全碰到了。
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电信的、移动的、联通

的、电视台的、供电公司
的、部队的……昨天，汉中
门大桥的代建单位南京建
设工程项目投资管理有限
公司总工程师吴洪涛一口
气说出14种缠绕在汉中门
大桥上的管线。

“任何一条，都事关半
城。”吴洪涛说，汉中门桥
是外秦淮河上最老的桥，管
线繁杂。在拆除北桥的过程
中，施工人员就好比做手
术，把一根一根线理清，然
后迁移处理。最让工程头疼

的是，近百根电缆电线中，
还有6根高压线。
“现在，这些线路全部

移到了南桥上。”吴洪涛
告诉记者，北桥已顺利拆
除，然后新建北桥。
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据透露，汉中门大桥

的三幅桥中，北桥最老、中
桥最陡。经过专家的会诊，
决定在保留中桥的基础
上，重做南桥和北桥。

不过让专家头疼的
是，要是新的北桥南桥和

中桥一样陡得话，骑车和
步行的市民将非常费力。

经过专家组的多轮磋商最
后达成一致意见，就是把人
行道和慢车道的标高降
0.88米，这样市民路过这里
也就变得轻松了。

类似这样人性化的手
段在汉中门大桥中还有不

少。当初在开工前，不少人
曾提出，两幅桥同步建设，
对施工单位来说，不仅节
约成本，还节约时间。不
过，方案在评审时大家提
出，要是这样的话，汉中门
的交通将彻底瘫痪。为了

方便市民出行，大家最终
选择了先拆北桥，留下南
桥和中桥通行，然后拆南
桥，留北桥和中桥通行。
“这点变化，让工期推

迟了半年多时间。”吴洪
涛说。
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昨天记者了解到，汉

中门大桥之所以改造，最
大的原因是建设年代久远
的北桥，已出现严重的质
量问题。其中还有一个原
因就是，汉中门大桥的
“个头”太低，外秦淮河的
大画舫根本走不过去。

昨天，权威部门的负责
人告诉记者，新汉中门大桥
建成后，“个子”要比现在
高很多，而此前排名倒数第
二位的集庆门桥，将成为外
秦淮河上最矮的桥了。

目前，南京市政府还特

地明确了标准，今后外秦淮
河上，无论改建还是新建

大桥，最低高度不得低于
12米。 !"'( )*+
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天，记者从建邺区大力建设南
京现代服务业核心区动员大
会上获悉，今年该区将努力把
河西新城打造为全省现代服
务业的核心区，按照相关要
求，到“十一五”末，河西现代
服务业总量要占全南京市的

1/10。
今年该区计划中明确要

求，年内完成金陵中学附小和
附属幼儿园主体工程，尽快启

动南师附中新城初中综合楼
建设和上新河中学改扩建工
程，续建沙洲、双闸两个社区
中心，区级医疗中心年内将全
面投入使用。要按照打造“10
分钟生活圈”的要求，高标准
新建和改造一批菜市场、公

厕、垃圾中转站，新发展放心
早餐室内店8家。
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记者昨日从有关部门获悉，迈

皋桥公交枢纽站将首次采用
隔音屏。

负责该场站建设的迈皋
桥街道有关负责人告诉记者，
由于该场站是利用河道上原
来的菜场改建的，地形较复
杂，施工难度很大，方案经过

多次专家论证会后，已经调整
了多次。目前已经完成了桩基
工程，对行洪端面没有任何影
响。原先菜场的盖板地面将全
部更换掉，重新浇筑钢筋混凝

土，这么做主要是出于安全考
虑，因为原先的盖板肯定不能
承载公交车的碾压。此外，由

于位置在河道上，污水不能入
河，该场站的排水系统建设也

比较困难。地面浇筑完成后，
将建设辅助用房等地面设施。

相关负责人告诉记者，迈
皋桥公交枢纽距离华电小区
只有一墙之隔，因此，考虑到
尽量减少对附近居民的噪音
影响，该站将在南京市首次在

公交场站边装上隔音屏。有关
人士表示，南京不少公交场站
建设时周边还是荒地，后来逐
渐建起了居民楼，噪音问题才
逐渐凸现出来，不过，如果都
要加装隔音屏，涉及到需要投
资一大笔费用，目前还没有相

应的改造计划。
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>?@ NOP+昨日，下关

区公布今年包括社会事业、楼
宇、商贸、房地产、基础设施等
方面共72个在建、拟建重点项
目，总投资约119.7亿元。

据悉，72个在建、拟建项
目中，市政基础设施建设及老
城环境改造项目11个，包括滨

江大道河西下关段、淮滨西路
等；社会事业方面4个，包括大

桥小学整体扩容等；楼宇园区
14个，重点包括幕府智慧产业
园、幕府山国际休闲创意产业
园等；商贸市场旅游休闲方面
9个，包括大观天地茂、中央门
服饰广场等。此外，还有幕府
佳园二期等19个地产项目。
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